

CeBIT

Neue E-Akte

[16.02.2015] Eine neue Lösung für die E-Akte präsentiert das Unternehmen MACH auf der CeBIT in Hannover.

Viele Behörden sind per Gesetz dazu verpflichtet, ab dem Jahr 2020 ihre Akten elektronisch zu führen. Aber auch Einrichtungen, die nicht direkt davon betroffen sind, können sich die traditionelle papierbasierte Aktenführung nicht mehr länger leisten. MACH stellt daher auf der CeBIT (16.-20. März 2015, Hannover) eine neue Lösung für die E-Akte vor. Laut Unternehmensangaben folgt sie dem Organisationskonzept elektronische Verwaltungsarbeit (E-Verwaltung) und erfüllt dessen fachliche und organisatorische Anforderungen. Zudem sei sie intuitiv zu bedienen und einfach in vorhandene Systeme zu integrieren. Ein weiteres Thema wird die E-Rechnung sein: In einem Werkstattbericht erfahren Zuhörer Informatives über die E-Rechnung sowie elektronische Rechnungsbearbeitung.

(ma)

Stichwörter: Dokumenten-Management, E-Akte, CeBIT 2015